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外 部 卓 話
「ニュースポーツ『ソサイチ』について」

一般社団法人 岡山ソサイチ７（セブン）  理事長　荻　野　哲　資　様
【岡山にソサイチリーグ開幕！協賛のお願い】
　このたび、岡山にソサイチリーグを開幕する運びとなりました。
　私たちは、「サッカーをもっと身近に、もっと楽しく」という 思いを込めて作ってきました。
　ソサイチは7人制サッカーで、誰もが気軽に楽しめる競技です。岡山のサッカー文化をさらに豊かにし、地域に根付く
リーグとして長く続け、文化にしたい ― そう強く願っています。また、私たちは子どもたちの大会も開催し、ソサイチを
知ってもらう場を増やしていきます。 
　これをきっかけに、地域の活動を広げ、次世代へのアプローチも積極的に進めていきます。未来のプレーヤーが成
長し、岡山のサッカー文化がより深まることを目指しています。しかし、このリーグを成功させるには、皆さまのご理解、応
援が必要です。運営費や会場確保、設備の充実など、多くの支えがあってこそ、選手たちが最高の環境でプレーでき
ます。これから始まる新たな挑戦に、ぜひお力をお貸しください。岡山のスポーツを盛り上げるため、一緒に未来を創りま
しょう!ご協賛に関する詳細は、お気軽にお問い合わせください。
１口 10,000円…チラシポスターにロゴ掲載
5口 50,000円…ホームページにロゴ掲載、横断幕に掲載
10 口 100,000円…インスタ投稿時に社名掲載、各チームビブス貼付、スタッフジャンパー（活動着※すまいるキッズ）
20 口 200,000 円…社名の大会開催（小学生）（社会人） 優勝賞品にロゴ貼付

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　11名 出 席 率　77.08％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），池本，鴨井，川本，小林，森本，村田，末吉，竹本

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　昨日は両親を連れて後楽園の隣にある旭川の桜を見に行きました。旭川さくらみちの桜は約
250本のソメイヨシノが咲き誇っており、感動出来るくらい満開でとても綺麗でした。ただ徐々に
老木化していますので桜の名所を維持する努力として少しずつ若木に植え替えを行なってい
ました。
　桜の種類は600種類以上あると言われています。代表的な品種としては、ソメイヨシノ、カワヅザクラ、ヤエザクラ、
シダレザクラ、などが挙げられます。品種によって開花時期が異なり、早咲きのカワヅザクラは2月頃から、ソメイヨシ
ノやシダレザクラは3月中旬頃から、遅咲きのヤエザクラは5月頃まで花を楽しむことができます。
　満開の桜を眺めていると、一年のうちのほんの短い間しか見られないその美しさに、はっとさせられました。自然
の中でふと立ち止まり、日常の忙しさを忘れて季節の移ろいに目を向ける時間というのは、心を整えてくれる大切
なひとときだと感じました。
　ロータリーの活動もまた、日々 の積み重ねの中で「今」という一瞬に意味を持たせるものだと思っております。一
つひとつの奉仕活動や出会いが、後に大きな花を咲かせる―そんな想いを胸に、あと3か月となりますが、取り組
んでまいりましょう。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 4月のロータリーレートは1＄＝150円です。
② 本日例会終了後１３:４５より３F「トパーズの間」において「第10回理事役員会」を開催いた
しますので理事役員の皆様はご出席ください。
③ 来週4月14日は１3：45より3F「サファイアの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を
開催いたしますので、理事役員・委員長・部会長の皆様はお忘れないようお願いいたします。

④ 総社ロータリークラブより届いた例会卓話の案内を配信しておりますのでご確認をお願いいたします。
⑤ ロータリーの友4月号、ガバナー月信Vol.10を配付しております。
⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
山田会長 : 本日は荻野理事長様、卓話を楽しみにしております。よろしくお願いいたします。
槌田幹事 : 荻野様、本日の卓話よろしくお願いいたします。しっかりソサイチをアピールしてください。
藤島会員 : 本日の外部卓話、荻野様楽しみにしております。よろしくお願いいたします。

吉田さん、お誕生日おめでとうございました。
井川会員 : 本日の卓話をお引き受けいただいた一般社団法人岡山ソサイチ7理事長荻野様、卓話を楽しみに

いたしております。よろしくお願いいたします。
西岡会員 : 久しぶりの例会出席なのでスマイルします。
波多会員 : 前回の例会、急用ができて欠席してしまい申し訳ありませんでした。

3月30日のゴルフコンペでは、おもしろネタがたくさんありましたが、各会員の名誉のために黙っておき
ます。

相原会員 : 昨日、偶然に元会員の花房さんとお会いしました。皆様によろしくとのことでした。
川西会員 : 結婚記念日のお祝いの品ありがとうございました。55年がアッという間に過ぎました。これからもよろし

くお願いします。
仲田会員 : 相原さん、波多さん、娘の件お世話になりました。
山下会員 : 昨日初孫の宮参りを吉備津彦神社で行いました。桜満開で鯉のぼりも舞っていました。

ファジアーノ岡山昨日勝ちました。ホーム無敗で4勝3敗2引き分けで現在8位です。
樋口会員 : 昨日しまなみ海道にサイクリングに行って来ました。桜満開で、とても気持ち良く走れましたのでスマイ

ルします。
 11件　32,000円（累計1,807,000円）

新会員入会式 　　　　　

石岡　大輔 （いしおか だいすけ）様
・ 推薦者　　笠原英司 会員、橘高正剛 会員
・ 生年月日　昭和 55 年 10 月 11 日
・勤務先　　有限会社石岡鉄筋
・職業分類　鉄鋼販売

ゴルフ同好会活動報告  　　　　　
　3月30日㈰に、倉敷カントリー倶楽部で第
315回ゴルフ同好会コンペを15名で開催
いたしました。当日はまだ肌寒さが残るもの
の、親睦を深めつつ楽しくラウンドができま
した。優勝者は樋口会員でした。おめでと
うございます。 

社会奉仕委員会 社会奉仕副委員長　 原　　全　伸　会員
　4月6日㈰から始まった春の交通安全県民運
動。急ではありますが本日幼稚園、小学校等を
訪問して子どもたちが交通事故にあわないよう
に交通移動教室を開催している（一社）岡山
県交通安全協会にあした彩の卒業イベントで収穫した「交通安全を願うけんちゃんの朝顔の種」800袋を学生と
一緒に寄贈してきます。

お祝い行事代表スピーチ 　　 吉　田　和　弘　会員
　皆さま、今日はありがとうございます。 
　私は30年前に、今の仕事に繋がる保険の仕事を始めました。当時はまだ若く、目の前のことに
必死で取り組んでいました。 
　その頃の55歳といえば、ずいぶん年上に感じていたのですが、気づけば自分がその年齢に
なっていて、本当に不思議な気持ちです。 あの頃の上司や先輩方を見て、「あんなふうになりたい」と思っていた
ことを思い出します。少しでも近づけるよう、今も努力を続けています。 
　そして今は、岡山北西RCに尊敬できる先輩方がたくさんいらっしゃいます。これからも皆さまを目標に、成長して
いけたらと思っております。本日はありがとうございました。 

皆様へのご報告 　　 三　宅　健太郎　会員
　３月18日に結婚致しましたので報告させて頂きま
す。この度はお祝い頂きありがとうございます。

第10回理事・役員会議事録  　　　　　
日時　2025年４月７日㈪　13：45～14：45　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
１、開　　会 会　　　長　山田喜広
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　槌田道弘
２、出席者の確認 副　幹　事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美  仲田錠二　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　岡本浩三
岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　入江直人　日笠常信　岡田憲一
３、会長挨拶 山田喜広
４、審議事項
① ポリオ根絶のための募金活動について（資料１）
　　資料１の通り、承認された
② 親睦家族旅行について（資料２）
　　資料２の通り、承認された
　　一本化、次回例会時アンケート
③ ４月～６月のプログラム・行事について（資料３）
　　資料３の通り、承認された
④ 第２回ＩＤＭ収支報告について（資料４）
　　資料４の通り、承認された
⑤ ３ＲＣ会場移動夜間例会収支報告について（資料５）
　　資料５の通り、承認された
５、協議事項
　① 例会時の料理数について（資料６）
　　毎月月末に翌月の出席アンケートを行い、参加人数を確定して
　　例会開催日前の金曜13時に事務局がグランヴィアへ連絡
　　⇒アンケートに変更がある会員は、金曜１２時までに事務局へ連絡
　　アンケートは欠席だが、急遽出席した場合は料理が違う対応となる
　　⇒ビジター様も連絡がなくメーキャップに来られた際も同様の対応
各会員がアンケートでは出席だが、例会を欠席した場合、料理の費用が発生し、クラブ負担とな
るため、必ず連絡を行う
例会の受付時、親睦活動委員会は欠席回答の会員が来られた場合にはＳ.Ａ.Ａ.に報告。Ｓ.Ａ.Ａ.は
ホテル側に別料理の会員を伝える。

　②ローターアクトクラブ認証状伝達式について（資料７）
　　資料７の通り、承認された
６、報告事項
① 令和７年大船渡大規模山林火災被害支援について（資料８）
　　資料８の通り、承認された（例会時募金箱を回覧済）
② ガバナー補佐訪問クラブ協議会について（資料９）
　　資料９の通り、承認された
③ その他
　・ガバナーご尊父の葬儀告別式の香典の報告
   ・事業開催時の無断キャンセルについて、会長より注意喚起をしていただく
７、閉　　会 副会長　樋口芳紀　
次回第11回理事・役員会　令和７年５月12日　13：45～

4月14日㈪
外部卓話
 「創業120周年
   さらなる永続企業への
                        挑戦」
鷹取醤油株式会社
 代表取締役  鷹取宏尚様

4月21日㈪
地区協議会報告
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外 部 卓 話
「ニュースポーツ『ソサイチ』について」

一般社団法人 岡山ソサイチ７（セブン）  理事長　荻　野　哲　資　様
【岡山にソサイチリーグ開幕！協賛のお願い】
　このたび、岡山にソサイチリーグを開幕する運びとなりました。
　私たちは、「サッカーをもっと身近に、もっと楽しく」という 思いを込めて作ってきました。
　ソサイチは7人制サッカーで、誰もが気軽に楽しめる競技です。岡山のサッカー文化をさらに豊かにし、地域に根付く
リーグとして長く続け、文化にしたい ― そう強く願っています。また、私たちは子どもたちの大会も開催し、ソサイチを
知ってもらう場を増やしていきます。 
　これをきっかけに、地域の活動を広げ、次世代へのアプローチも積極的に進めていきます。未来のプレーヤーが成
長し、岡山のサッカー文化がより深まることを目指しています。しかし、このリーグを成功させるには、皆さまのご理解、応
援が必要です。運営費や会場確保、設備の充実など、多くの支えがあってこそ、選手たちが最高の環境でプレーでき
ます。これから始まる新たな挑戦に、ぜひお力をお貸しください。岡山のスポーツを盛り上げるため、一緒に未来を創りま
しょう!ご協賛に関する詳細は、お気軽にお問い合わせください。
１口 10,000円…チラシポスターにロゴ掲載
5口 50,000円…ホームページにロゴ掲載、横断幕に掲載
10 口 100,000円…インスタ投稿時に社名掲載、各チームビブス貼付、スタッフジャンパー（活動着※すまいるキッズ）
20 口 200,000 円…社名の大会開催（小学生）（社会人） 優勝賞品にロゴ貼付

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　11名 出 席 率　77.08％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），池本，鴨井，川本，小林，森本，村田，末吉，竹本

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　昨日は両親を連れて後楽園の隣にある旭川の桜を見に行きました。旭川さくらみちの桜は約
250本のソメイヨシノが咲き誇っており、感動出来るくらい満開でとても綺麗でした。ただ徐々に
老木化していますので桜の名所を維持する努力として少しずつ若木に植え替えを行なってい
ました。
　桜の種類は600種類以上あると言われています。代表的な品種としては、ソメイヨシノ、カワヅザクラ、ヤエザクラ、
シダレザクラ、などが挙げられます。品種によって開花時期が異なり、早咲きのカワヅザクラは2月頃から、ソメイヨシ
ノやシダレザクラは3月中旬頃から、遅咲きのヤエザクラは5月頃まで花を楽しむことができます。
　満開の桜を眺めていると、一年のうちのほんの短い間しか見られないその美しさに、はっとさせられました。自然
の中でふと立ち止まり、日常の忙しさを忘れて季節の移ろいに目を向ける時間というのは、心を整えてくれる大切
なひとときだと感じました。
　ロータリーの活動もまた、日々 の積み重ねの中で「今」という一瞬に意味を持たせるものだと思っております。一
つひとつの奉仕活動や出会いが、後に大きな花を咲かせる―そんな想いを胸に、あと3か月となりますが、取り組
んでまいりましょう。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 4月のロータリーレートは1＄＝150円です。
② 本日例会終了後１３:４５より３F「トパーズの間」において「第10回理事役員会」を開催いた
しますので理事役員の皆様はご出席ください。
③ 来週4月14日は１3：45より3F「サファイアの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を
開催いたしますので、理事役員・委員長・部会長の皆様はお忘れないようお願いいたします。

④ 総社ロータリークラブより届いた例会卓話の案内を配信しておりますのでご確認をお願いいたします。
⑤ ロータリーの友4月号、ガバナー月信Vol.10を配付しております。
⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
山田会長 : 本日は荻野理事長様、卓話を楽しみにしております。よろしくお願いいたします。
槌田幹事 : 荻野様、本日の卓話よろしくお願いいたします。しっかりソサイチをアピールしてください。
藤島会員 : 本日の外部卓話、荻野様楽しみにしております。よろしくお願いいたします。

吉田さん、お誕生日おめでとうございました。
井川会員 : 本日の卓話をお引き受けいただいた一般社団法人岡山ソサイチ7理事長荻野様、卓話を楽しみに

いたしております。よろしくお願いいたします。
西岡会員 : 久しぶりの例会出席なのでスマイルします。
波多会員 : 前回の例会、急用ができて欠席してしまい申し訳ありませんでした。

3月30日のゴルフコンペでは、おもしろネタがたくさんありましたが、各会員の名誉のために黙っておき
ます。

相原会員 : 昨日、偶然に元会員の花房さんとお会いしました。皆様によろしくとのことでした。
川西会員 : 結婚記念日のお祝いの品ありがとうございました。55年がアッという間に過ぎました。これからもよろし

くお願いします。
仲田会員 : 相原さん、波多さん、娘の件お世話になりました。
山下会員 : 昨日初孫の宮参りを吉備津彦神社で行いました。桜満開で鯉のぼりも舞っていました。

ファジアーノ岡山昨日勝ちました。ホーム無敗で4勝3敗2引き分けで現在8位です。
樋口会員 : 昨日しまなみ海道にサイクリングに行って来ました。桜満開で、とても気持ち良く走れましたのでスマイ

ルします。
 11件　32,000円（累計1,807,000円）

新会員入会式 　　　　　

石岡　大輔 （いしおか だいすけ）様
・ 推薦者　　笠原英司 会員、橘高正剛 会員
・ 生年月日　昭和 55 年 10 月 11 日
・勤務先　　有限会社石岡鉄筋
・職業分類　鉄鋼販売

ゴルフ同好会活動報告  　　　　　
　3月30日㈰に、倉敷カントリー倶楽部で第
315回ゴルフ同好会コンペを15名で開催
いたしました。当日はまだ肌寒さが残るもの
の、親睦を深めつつ楽しくラウンドができま
した。優勝者は樋口会員でした。おめでと
うございます。 

社会奉仕委員会 社会奉仕副委員長　 原　　全　伸　会員
　4月6日㈰から始まった春の交通安全県民運
動。急ではありますが本日幼稚園、小学校等を
訪問して子どもたちが交通事故にあわないよう
に交通移動教室を開催している（一社）岡山
県交通安全協会にあした彩の卒業イベントで収穫した「交通安全を願うけんちゃんの朝顔の種」800袋を学生と
一緒に寄贈してきます。

お祝い行事代表スピーチ 　　 吉　田　和　弘　会員
　皆さま、今日はありがとうございます。 
　私は30年前に、今の仕事に繋がる保険の仕事を始めました。当時はまだ若く、目の前のことに
必死で取り組んでいました。 
　その頃の55歳といえば、ずいぶん年上に感じていたのですが、気づけば自分がその年齢に
なっていて、本当に不思議な気持ちです。 あの頃の上司や先輩方を見て、「あんなふうになりたい」と思っていた
ことを思い出します。少しでも近づけるよう、今も努力を続けています。 
　そして今は、岡山北西RCに尊敬できる先輩方がたくさんいらっしゃいます。これからも皆さまを目標に、成長して
いけたらと思っております。本日はありがとうございました。 

皆様へのご報告 　　 三　宅　健太郎　会員
　３月18日に結婚致しましたので報告させて頂きま
す。この度はお祝い頂きありがとうございます。

例会プログラム例会プログラム

第10回理事・役員会議事録  　　　　　
日時　2025年４月７日㈪　13：45～14：45　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
１、開　　会 会　　　長　山田喜広
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　槌田道弘
２、出席者の確認 副　幹　事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美  仲田錠二　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　岡本浩三
岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　入江直人　日笠常信　岡田憲一
３、会長挨拶 山田喜広
４、審議事項
① ポリオ根絶のための募金活動について（資料１）
　　資料１の通り、承認された
② 親睦家族旅行について（資料２）
　　資料２の通り、承認された
　　一本化、次回例会時アンケート
③ ４月～６月のプログラム・行事について（資料３）
　　資料３の通り、承認された
④ 第２回ＩＤＭ収支報告について（資料４）
　　資料４の通り、承認された
⑤ ３ＲＣ会場移動夜間例会収支報告について（資料５）
　　資料５の通り、承認された
５、協議事項
　① 例会時の料理数について（資料６）
　　毎月月末に翌月の出席アンケートを行い、参加人数を確定して
　　例会開催日前の金曜13時に事務局がグランヴィアへ連絡
　　⇒アンケートに変更がある会員は、金曜１２時までに事務局へ連絡
　　アンケートは欠席だが、急遽出席した場合は料理が違う対応となる
　　⇒ビジター様も連絡がなくメーキャップに来られた際も同様の対応
各会員がアンケートでは出席だが、例会を欠席した場合、料理の費用が発生し、クラブ負担とな
るため、必ず連絡を行う
例会の受付時、親睦活動委員会は欠席回答の会員が来られた場合にはＳ.Ａ.Ａ.に報告。Ｓ.Ａ.Ａ.は
ホテル側に別料理の会員を伝える。

　②ローターアクトクラブ認証状伝達式について（資料７）
　　資料７の通り、承認された
６、報告事項
① 令和７年大船渡大規模山林火災被害支援について（資料８）
　　資料８の通り、承認された（例会時募金箱を回覧済）
② ガバナー補佐訪問クラブ協議会について（資料９）
　　資料９の通り、承認された
③ その他
　・ガバナーご尊父の葬儀告別式の香典の報告
   ・事業開催時の無断キャンセルについて、会長より注意喚起をしていただく
７、閉　　会 副会長　樋口芳紀　
次回第11回理事・役員会　令和７年５月12日　13：45～



－２－

外 部 卓 話
「ニュースポーツ『ソサイチ』について」

一般社団法人 岡山ソサイチ７（セブン）  理事長　荻　野　哲　資　様
【岡山にソサイチリーグ開幕！協賛のお願い】
　このたび、岡山にソサイチリーグを開幕する運びとなりました。
　私たちは、「サッカーをもっと身近に、もっと楽しく」という 思いを込めて作ってきました。
　ソサイチは7人制サッカーで、誰もが気軽に楽しめる競技です。岡山のサッカー文化をさらに豊かにし、地域に根付く
リーグとして長く続け、文化にしたい ― そう強く願っています。また、私たちは子どもたちの大会も開催し、ソサイチを
知ってもらう場を増やしていきます。 
　これをきっかけに、地域の活動を広げ、次世代へのアプローチも積極的に進めていきます。未来のプレーヤーが成
長し、岡山のサッカー文化がより深まることを目指しています。しかし、このリーグを成功させるには、皆さまのご理解、応
援が必要です。運営費や会場確保、設備の充実など、多くの支えがあってこそ、選手たちが最高の環境でプレーでき
ます。これから始まる新たな挑戦に、ぜひお力をお貸しください。岡山のスポーツを盛り上げるため、一緒に未来を創りま
しょう!ご協賛に関する詳細は、お気軽にお問い合わせください。
１口 10,000円…チラシポスターにロゴ掲載
5口 50,000円…ホームページにロゴ掲載、横断幕に掲載
10 口 100,000円…インスタ投稿時に社名掲載、各チームビブス貼付、スタッフジャンパー（活動着※すまいるキッズ）
20 口 200,000 円…社名の大会開催（小学生）（社会人） 優勝賞品にロゴ貼付

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　11名 出 席 率　77.08％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），池本，鴨井，川本，小林，森本，村田，末吉，竹本

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　昨日は両親を連れて後楽園の隣にある旭川の桜を見に行きました。旭川さくらみちの桜は約
250本のソメイヨシノが咲き誇っており、感動出来るくらい満開でとても綺麗でした。ただ徐々に
老木化していますので桜の名所を維持する努力として少しずつ若木に植え替えを行なってい
ました。
　桜の種類は600種類以上あると言われています。代表的な品種としては、ソメイヨシノ、カワヅザクラ、ヤエザクラ、
シダレザクラ、などが挙げられます。品種によって開花時期が異なり、早咲きのカワヅザクラは2月頃から、ソメイヨシ
ノやシダレザクラは3月中旬頃から、遅咲きのヤエザクラは5月頃まで花を楽しむことができます。
　満開の桜を眺めていると、一年のうちのほんの短い間しか見られないその美しさに、はっとさせられました。自然
の中でふと立ち止まり、日常の忙しさを忘れて季節の移ろいに目を向ける時間というのは、心を整えてくれる大切
なひとときだと感じました。
　ロータリーの活動もまた、日々 の積み重ねの中で「今」という一瞬に意味を持たせるものだと思っております。一
つひとつの奉仕活動や出会いが、後に大きな花を咲かせる―そんな想いを胸に、あと3か月となりますが、取り組
んでまいりましょう。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 4月のロータリーレートは1＄＝150円です。
② 本日例会終了後１３:４５より３F「トパーズの間」において「第10回理事役員会」を開催いた
しますので理事役員の皆様はご出席ください。
③ 来週4月14日は１3：45より3F「サファイアの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を
開催いたしますので、理事役員・委員長・部会長の皆様はお忘れないようお願いいたします。

④ 総社ロータリークラブより届いた例会卓話の案内を配信しておりますのでご確認をお願いいたします。
⑤ ロータリーの友4月号、ガバナー月信Vol.10を配付しております。
⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
山田会長 : 本日は荻野理事長様、卓話を楽しみにしております。よろしくお願いいたします。
槌田幹事 : 荻野様、本日の卓話よろしくお願いいたします。しっかりソサイチをアピールしてください。
藤島会員 : 本日の外部卓話、荻野様楽しみにしております。よろしくお願いいたします。

吉田さん、お誕生日おめでとうございました。
井川会員 : 本日の卓話をお引き受けいただいた一般社団法人岡山ソサイチ7理事長荻野様、卓話を楽しみに

いたしております。よろしくお願いいたします。
西岡会員 : 久しぶりの例会出席なのでスマイルします。
波多会員 : 前回の例会、急用ができて欠席してしまい申し訳ありませんでした。

3月30日のゴルフコンペでは、おもしろネタがたくさんありましたが、各会員の名誉のために黙っておき
ます。

相原会員 : 昨日、偶然に元会員の花房さんとお会いしました。皆様によろしくとのことでした。
川西会員 : 結婚記念日のお祝いの品ありがとうございました。55年がアッという間に過ぎました。これからもよろし

くお願いします。
仲田会員 : 相原さん、波多さん、娘の件お世話になりました。
山下会員 : 昨日初孫の宮参りを吉備津彦神社で行いました。桜満開で鯉のぼりも舞っていました。

ファジアーノ岡山昨日勝ちました。ホーム無敗で4勝3敗2引き分けで現在8位です。
樋口会員 : 昨日しまなみ海道にサイクリングに行って来ました。桜満開で、とても気持ち良く走れましたのでスマイ

ルします。
 11件　32,000円（累計1,807,000円）

新会員入会式 　　　　　

石岡　大輔 （いしおか だいすけ）様
・ 推薦者　　笠原英司 会員、橘高正剛 会員
・ 生年月日　昭和 55 年 10 月 11 日
・勤務先　　有限会社石岡鉄筋
・職業分類　鉄鋼販売

ゴルフ同好会活動報告  　　　　　
　3月30日㈰に、倉敷カントリー倶楽部で第
315回ゴルフ同好会コンペを15名で開催
いたしました。当日はまだ肌寒さが残るもの
の、親睦を深めつつ楽しくラウンドができま
した。優勝者は樋口会員でした。おめでと
うございます。 

社会奉仕委員会 社会奉仕副委員長　 原　　全　伸　会員
　4月6日㈰から始まった春の交通安全県民運
動。急ではありますが本日幼稚園、小学校等を
訪問して子どもたちが交通事故にあわないよう
に交通移動教室を開催している（一社）岡山
県交通安全協会にあした彩の卒業イベントで収穫した「交通安全を願うけんちゃんの朝顔の種」800袋を学生と
一緒に寄贈してきます。

お祝い行事代表スピーチ 　　 吉　田　和　弘　会員
　皆さま、今日はありがとうございます。 
　私は30年前に、今の仕事に繋がる保険の仕事を始めました。当時はまだ若く、目の前のことに
必死で取り組んでいました。 
　その頃の55歳といえば、ずいぶん年上に感じていたのですが、気づけば自分がその年齢に
なっていて、本当に不思議な気持ちです。 あの頃の上司や先輩方を見て、「あんなふうになりたい」と思っていた
ことを思い出します。少しでも近づけるよう、今も努力を続けています。 
　そして今は、岡山北西RCに尊敬できる先輩方がたくさんいらっしゃいます。これからも皆さまを目標に、成長して
いけたらと思っております。本日はありがとうございました。 

皆様へのご報告 　　 三　宅　健太郎　会員
　３月18日に結婚致しましたので報告させて頂きま
す。この度はお祝い頂きありがとうございます。

前回４月７日の例会記録前回４月７日の例会記録

第10回理事・役員会議事録  　　　　　
日時　2025年４月７日㈪　13：45～14：45　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
１、開　　会 会　　　長　山田喜広
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　槌田道弘
２、出席者の確認 副　幹　事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美  仲田錠二　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　岡本浩三
岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　入江直人　日笠常信　岡田憲一
３、会長挨拶 山田喜広
４、審議事項
① ポリオ根絶のための募金活動について（資料１）
　　資料１の通り、承認された
② 親睦家族旅行について（資料２）
　　資料２の通り、承認された
　　一本化、次回例会時アンケート
③ ４月～６月のプログラム・行事について（資料３）
　　資料３の通り、承認された
④ 第２回ＩＤＭ収支報告について（資料４）
　　資料４の通り、承認された
⑤ ３ＲＣ会場移動夜間例会収支報告について（資料５）
　　資料５の通り、承認された
５、協議事項
　① 例会時の料理数について（資料６）
　　毎月月末に翌月の出席アンケートを行い、参加人数を確定して
　　例会開催日前の金曜13時に事務局がグランヴィアへ連絡
　　⇒アンケートに変更がある会員は、金曜１２時までに事務局へ連絡
　　アンケートは欠席だが、急遽出席した場合は料理が違う対応となる
　　⇒ビジター様も連絡がなくメーキャップに来られた際も同様の対応
各会員がアンケートでは出席だが、例会を欠席した場合、料理の費用が発生し、クラブ負担とな
るため、必ず連絡を行う
例会の受付時、親睦活動委員会は欠席回答の会員が来られた場合にはＳ.Ａ.Ａ.に報告。Ｓ.Ａ.Ａ.は
ホテル側に別料理の会員を伝える。

　②ローターアクトクラブ認証状伝達式について（資料７）
　　資料７の通り、承認された
６、報告事項
① 令和７年大船渡大規模山林火災被害支援について（資料８）
　　資料８の通り、承認された（例会時募金箱を回覧済）
② ガバナー補佐訪問クラブ協議会について（資料９）
　　資料９の通り、承認された
③ その他
　・ガバナーご尊父の葬儀告別式の香典の報告
   ・事業開催時の無断キャンセルについて、会長より注意喚起をしていただく
７、閉　　会 副会長　樋口芳紀　
次回第11回理事・役員会　令和７年５月12日　13：45～
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一般社団法人 岡山ソサイチ７（セブン）  理事長　荻　野　哲　資　様
【岡山にソサイチリーグ開幕！協賛のお願い】
　このたび、岡山にソサイチリーグを開幕する運びとなりました。
　私たちは、「サッカーをもっと身近に、もっと楽しく」という 思いを込めて作ってきました。
　ソサイチは7人制サッカーで、誰もが気軽に楽しめる競技です。岡山のサッカー文化をさらに豊かにし、地域に根付く
リーグとして長く続け、文化にしたい ― そう強く願っています。また、私たちは子どもたちの大会も開催し、ソサイチを
知ってもらう場を増やしていきます。 
　これをきっかけに、地域の活動を広げ、次世代へのアプローチも積極的に進めていきます。未来のプレーヤーが成
長し、岡山のサッカー文化がより深まることを目指しています。しかし、このリーグを成功させるには、皆さまのご理解、応
援が必要です。運営費や会場確保、設備の充実など、多くの支えがあってこそ、選手たちが最高の環境でプレーでき
ます。これから始まる新たな挑戦に、ぜひお力をお貸しください。岡山のスポーツを盛り上げるため、一緒に未来を創りま
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出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　11名 出 席 率　77.08％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），池本，鴨井，川本，小林，森本，村田，末吉，竹本

会 長 報 告 会  長　 山　田　喜　広
　昨日は両親を連れて後楽園の隣にある旭川の桜を見に行きました。旭川さくらみちの桜は約
250本のソメイヨシノが咲き誇っており、感動出来るくらい満開でとても綺麗でした。ただ徐々に
老木化していますので桜の名所を維持する努力として少しずつ若木に植え替えを行なってい
ました。
　桜の種類は600種類以上あると言われています。代表的な品種としては、ソメイヨシノ、カワヅザクラ、ヤエザクラ、
シダレザクラ、などが挙げられます。品種によって開花時期が異なり、早咲きのカワヅザクラは2月頃から、ソメイヨシ
ノやシダレザクラは3月中旬頃から、遅咲きのヤエザクラは5月頃まで花を楽しむことができます。
　満開の桜を眺めていると、一年のうちのほんの短い間しか見られないその美しさに、はっとさせられました。自然
の中でふと立ち止まり、日常の忙しさを忘れて季節の移ろいに目を向ける時間というのは、心を整えてくれる大切
なひとときだと感じました。
　ロータリーの活動もまた、日々 の積み重ねの中で「今」という一瞬に意味を持たせるものだと思っております。一
つひとつの奉仕活動や出会いが、後に大きな花を咲かせる―そんな想いを胸に、あと3か月となりますが、取り組
んでまいりましょう。

幹 事 報 告 幹  事　 槌　田　道　弘
① 4月のロータリーレートは1＄＝150円です。
② 本日例会終了後１３:４５より３F「トパーズの間」において「第10回理事役員会」を開催いた
しますので理事役員の皆様はご出席ください。
③ 来週4月14日は１3：45より3F「サファイアの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議会」を
開催いたしますので、理事役員・委員長・部会長の皆様はお忘れないようお願いいたします。

④ 総社ロータリークラブより届いた例会卓話の案内を配信しておりますのでご確認をお願いいたします。
⑤ ロータリーの友4月号、ガバナー月信Vol.10を配付しております。
⑥ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
山田会長 : 本日は荻野理事長様、卓話を楽しみにしております。よろしくお願いいたします。
槌田幹事 : 荻野様、本日の卓話よろしくお願いいたします。しっかりソサイチをアピールしてください。
藤島会員 : 本日の外部卓話、荻野様楽しみにしております。よろしくお願いいたします。

吉田さん、お誕生日おめでとうございました。
井川会員 : 本日の卓話をお引き受けいただいた一般社団法人岡山ソサイチ7理事長荻野様、卓話を楽しみに

いたしております。よろしくお願いいたします。
西岡会員 : 久しぶりの例会出席なのでスマイルします。
波多会員 : 前回の例会、急用ができて欠席してしまい申し訳ありませんでした。

3月30日のゴルフコンペでは、おもしろネタがたくさんありましたが、各会員の名誉のために黙っておき
ます。

相原会員 : 昨日、偶然に元会員の花房さんとお会いしました。皆様によろしくとのことでした。
川西会員 : 結婚記念日のお祝いの品ありがとうございました。55年がアッという間に過ぎました。これからもよろし

くお願いします。
仲田会員 : 相原さん、波多さん、娘の件お世話になりました。
山下会員 : 昨日初孫の宮参りを吉備津彦神社で行いました。桜満開で鯉のぼりも舞っていました。

ファジアーノ岡山昨日勝ちました。ホーム無敗で4勝3敗2引き分けで現在8位です。
樋口会員 : 昨日しまなみ海道にサイクリングに行って来ました。桜満開で、とても気持ち良く走れましたのでスマイ

ルします。
 11件　32,000円（累計1,807,000円）

新会員入会式 　　　　　

石岡　大輔 （いしおか だいすけ）様
・ 推薦者　　笠原英司 会員、橘高正剛 会員
・ 生年月日　昭和 55 年 10 月 11 日
・勤務先　　有限会社石岡鉄筋
・職業分類　鉄鋼販売

ゴルフ同好会活動報告  　　　　　
　3月30日㈰に、倉敷カントリー倶楽部で第
315回ゴルフ同好会コンペを15名で開催
いたしました。当日はまだ肌寒さが残るもの
の、親睦を深めつつ楽しくラウンドができま
した。優勝者は樋口会員でした。おめでと
うございます。 

社会奉仕委員会 社会奉仕副委員長　 原　　全　伸　会員
　4月6日㈰から始まった春の交通安全県民運
動。急ではありますが本日幼稚園、小学校等を
訪問して子どもたちが交通事故にあわないよう
に交通移動教室を開催している（一社）岡山
県交通安全協会にあした彩の卒業イベントで収穫した「交通安全を願うけんちゃんの朝顔の種」800袋を学生と
一緒に寄贈してきます。

お祝い行事代表スピーチ 　　 吉　田　和　弘　会員
　皆さま、今日はありがとうございます。 
　私は30年前に、今の仕事に繋がる保険の仕事を始めました。当時はまだ若く、目の前のことに
必死で取り組んでいました。 
　その頃の55歳といえば、ずいぶん年上に感じていたのですが、気づけば自分がその年齢に
なっていて、本当に不思議な気持ちです。 あの頃の上司や先輩方を見て、「あんなふうになりたい」と思っていた
ことを思い出します。少しでも近づけるよう、今も努力を続けています。 
　そして今は、岡山北西RCに尊敬できる先輩方がたくさんいらっしゃいます。これからも皆さまを目標に、成長して
いけたらと思っております。本日はありがとうございました。 

皆様へのご報告 　　 三　宅　健太郎　会員
　３月18日に結婚致しましたので報告させて頂きま
す。この度はお祝い頂きありがとうございます。

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

第10回理事・役員会議事録  　　　　　
日時　2025年４月７日㈪　13：45～14：45　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
１、開　　会 会　　　長　山田喜広
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　槌田道弘
２、出席者の確認 副　幹　事　藤島和美
山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美  仲田錠二　波多万行　岡村秀男　藤岡　温　岡本浩三
岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　入江直人　日笠常信　岡田憲一
３、会長挨拶 山田喜広
４、審議事項
① ポリオ根絶のための募金活動について（資料１）
　　資料１の通り、承認された
② 親睦家族旅行について（資料２）
　　資料２の通り、承認された
　　一本化、次回例会時アンケート
③ ４月～６月のプログラム・行事について（資料３）
　　資料３の通り、承認された
④ 第２回ＩＤＭ収支報告について（資料４）
　　資料４の通り、承認された
⑤ ３ＲＣ会場移動夜間例会収支報告について（資料５）
　　資料５の通り、承認された
５、協議事項
　① 例会時の料理数について（資料６）
　　毎月月末に翌月の出席アンケートを行い、参加人数を確定して
　　例会開催日前の金曜13時に事務局がグランヴィアへ連絡
　　⇒アンケートに変更がある会員は、金曜１２時までに事務局へ連絡
　　アンケートは欠席だが、急遽出席した場合は料理が違う対応となる
　　⇒ビジター様も連絡がなくメーキャップに来られた際も同様の対応
各会員がアンケートでは出席だが、例会を欠席した場合、料理の費用が発生し、クラブ負担とな
るため、必ず連絡を行う
例会の受付時、親睦活動委員会は欠席回答の会員が来られた場合にはＳ.Ａ.Ａ.に報告。Ｓ.Ａ.Ａ.は
ホテル側に別料理の会員を伝える。

　②ローターアクトクラブ認証状伝達式について（資料７）
　　資料７の通り、承認された
６、報告事項
① 令和７年大船渡大規模山林火災被害支援について（資料８）
　　資料８の通り、承認された（例会時募金箱を回覧済）
② ガバナー補佐訪問クラブ協議会について（資料９）
　　資料９の通り、承認された
③ その他
　・ガバナーご尊父の葬儀告別式の香典の報告
   ・事業開催時の無断キャンセルについて、会長より注意喚起をしていただく
７、閉　　会 副会長　樋口芳紀　
次回第11回理事・役員会　令和７年５月12日　13：45～

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（４月14日（ヘルシーランチ））
鶏南蛮蕎麦　　　
お野菜の和え物　　　
鰤御飯
香の物　　　コーヒー

次回のメニュー（４月21日（ヘルシーランチ））
ベーコンと豆のポタージュ　サンジェルマン
白身魚のムニエル　バルサミコソース
パン　　バター　　コーヒー

前回メニュー（4月7日） 
豚肩ロースのロースト　新玉ねぎのビネグレット


